
El ajedrez como deporte 
 
Debido a que este juego de mesa es una muy buena forma de desarrollar la 
toma de desiciones y la capacidad de pensar en estrategias de forma muy 
rápida y eficiente. Devido  a esto es que para mi es algo lo cual se podría 
convertir en un deporte ya que este sirve para desarrollar y ejercitar varias 
partes del cerebr,  además de esto estudios han demostrado que ayuda 
mucho a la prevención del Alzheimer.   
 
En esta época sería buena idea volverlo un deporte ya que muchas otras 
cosas skateboard se han vuelto deportes olímpicos.  


